

COOPERATIVAS ARRANCAN EL AÑO CELEBRANDO

3 NUEVAS FIRMAS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 80 VIVIENDAS EN MONTEVIDEO.

El miércoles 27 de enero, entre banderas y flashes de celulares que registraron el momento, representantes de la cooperativa de viviendas Covi Los Espinillos se presentaron ante la Agencia Nacional de Vivienda para firmar y obtener así el préstamo para la construcción de 45 viviendas, que pasarán a estar ubicadas en la Avenida Luis Batlle Berres y Acceso a Ruta 5.

Días más tarde dos nuevas cooperativas, COVIESPE y Obreros Unidos, hicieron lo mismo, albergando el sueño de 24 y 11 familias respectivamente. COVIESPE pasará a estar ubicada en Pérez da Roxas y José de la Sierra, mientras que la cooperativa de viviendas Obreros Unidos se levantará en Chapicuy y Niagara.

- Cooperativa de viviendas Covi Los Espinillos - 45 viviendas - Montevideo.
- Cooperativa de viviendas COVIESPE - 24 viviendas - Montevideo.
- Cooperativa de viviendas Obreros Unidos - 11 viviendas - Montevideo.

Estos casos, en los que la ANV administra activos de la cartera de créditos para la vivienda con directivas del Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, refuerzan y demuestran la intención de seguir fortaleciendo el cooperativismo, las modalidades de autoconstrucción y los programas de vivienda nueva, buscando, en pos de soluciones habitacionales adecuadas y bien ubicadas, renovar los escenarios según los distintos actores y así brindar las garantías de sostenibilidad a la política pública de vivienda.

Para acceder a la galería de imágenes haga [click aquí](#)